

 zurück

Bewegender Personalwechsel

Plittersdorfer Narrenclub wählt Dirk Süß zum neuen Vorsitzenden

Rastatt (er) – Bei der Jahreshauptversammlung des Plittersdorfer-Narren-Clubs kam es zu einem Generationenwechsel in der Vereinsspitze. Klaus Hirth, der von 1984 bis 1991 stellvertretender Vorsitzender war und seit 1991 das Amt des Vorsitzenden inne hatte, stand nicht mehr zur Wahl. Mit sichtlich bewegten Mienen wählten die Narren Dirk Süß einstimmig zu seinem Nachfolger.

Als erste Amtshandlung ernannte Süß Klaus Hirth anschließend zum Ehrenpräsidenten und verlieh ihm damit das höchste Ehrenamt des Clubs. Stehende Ovationen unterstrichen diesen feierlichen Moment. Ortsvorsteher Mathias Köppel, der die Neuwahl

leitete, würdigte Hirths Engagement und die Leistungen des Vereins, dessen „Fasnachtskampagnen sich weit über Plittersdorfer Grenzen hinaus großer Beliebtheit erfreuen“.

Außerdem neu besetzt wurde das Amt des Schriftführers. Auf Bernhard Lorenz, der das Amt 20 Jahre ausfüllte, folgt Andreas Hasemann, der künftig Pressewart und Schriftführer ist. In seinem Amt bestätigt wurde Uwe Beck als stellvertretender Kassierer.

Zahlreiche Mitglieder wurden für ihre Treue zum Verein geehrt. Seit elf Jahren mit dabei sind Sabrina Fritz, Ronja Früh, Franziska Kretschmar, Ulrike Lohrke, Selina Lohrke und Julian Lohrke sowie Elisabeth und Henriette Neuwirth, Christina Polly und Lalita Sri-

sawang. Für 22 Jahre Mitgliedschaft wurden Alexandra Engelmann, Michael Glatt, Peter Himmel, Melanie Oberle, Anneliese Senser sowie Elvira Vössing mit der Ehrennadel bedacht.

Ein paar Gläser Sekt gespärt

Einziger Wermutstropfen: Keiner der Geehrten war anwesend. Doch Klaus Hirth nahm es mit Humor: „Eigentlich wollte ich den Geehrten ein Glas Sekt spendieren, das spar ich mir jetzt.“

Für ihre tänzerischen und choreographischen Leistungen wurden die Balletttrainerinnen Jenny Fritz, Alexandra Müller, Kathrin Koppler, Julia Fischer

sowie Stefanie Oberle geehrt. „In der vergangenen Kampagne habt ihr eure Sache gut gemacht, macht weiter so“, lobte Klaus Hirth. Aus dem Elferrat ausgeschieden sind Josef Fettig und Berthold Frisch.

In seinem Bericht ging Hirth auf die Höhepunkte des vergangenen Vereinsjahrs ein, in dem der Narren-Club sein 33. Jubiläum feierte. Höhepunkt war, abgesehen von der Fasnachtskampagne, das Jubiläumsfest des PNC mit befreundeten Vereinen im Juli 2010. Mit neun Austritten und 24 neuen Mitgliedern verfüge der Verein derzeit über 361 Mitglieder, davon 86 Kinder und Jugendliche.

Kassiererin Irina Kohler präsentierte ein ordentliches Plus von 17 500 Euro.